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Me chamo Deividson Luiz Okopnik, nasci em 14 de abril de 1984, em União da

Vitória. Sou formado Técnico em Informática pelo Colégio Técnico de União da Vitória,

Bacharel em Sistemas de Informação pela Uniguaçu e Mestre em Informática Aplicada à

Agricultura pela Universidade Estadual de Ponta Grossa (UEPG). Trabalhei como Técnico

em Informática (concursado) na Prefeitura de Porto União de 2006 até 2014, onde também

fui Gerente do Setor de Informática, Membro e Presidente da Comissão de Licitação e de

Pregão, entre outras comissões. Em 2008 iniciei minha carreira Docente, na Unidade de

Ensino Superior do Vale do Iguaçu, onde lecionei de 2008 a 2016 diversas disciplinas da

área de Informática, em vários cursos - Sistemas de Informação, Enfermagem, Psicologia,

Agronomia, Engenharia Mecânica, entre outros. Também assumi o cargo de Administrador

de TI, nesta mesma instituição no fim de 2014, onde gerenciei a equipe de Informática,

desde o atendimento a professores até a tomada de decisão de Compras de equipamentos

e escolha de tecnologias a serem utilizadas. Em julho de 2016, assumi com Dedicação

Exclusiva, o cargo de Professor no Instituto Federal do Paraná, campus União da Vitória.

Lecionei em praticamente todos os Cursos da Instituição, passando pelos Cursos FIC

(Curso FIC de Operador de Computador), Ensino de Jovens e Adultos (Técnico em

Manutenção e Suporte em Informática Integrado ao Ensino Médio/PROEJA), Ensino Médio

(Informática e Meio Ambiente) e Ensino Superior (Agronomia e TADS). Também sempre

participei ativamente da Gestão do Campus - fui representante do Núcleo de Inovação

Tecnológica (2017), Coordenador de Pesquisa e Extensão (2017 a 2018), Representante de

TI (RTIC, 2018 a 2022), Coordenador do Curso Técnico em Informática Integrado ao Ensino

Médio (2019 a 2020) Coordenador do Curso Tecnólogo em Análise e Desenvolvimento de

Sistemas (2020 a 2023), e, atualmente, Coordenador do Curso Técnico em Informática

Integrado ao Ensino Médio. Participo também, ativamente, do Colegiado de Gestão

Pedagógica (CGPC) do Campus, e já participei do CODIC (Colégio de Dirigentes do

Campus), do qual atualmente sou suplente. Dentre as atividades que fui responsável ou

participei diretamente podemos citar o processo de Reconhecimento do Curso TADS, que

nos trouxe nota máxima (Conceito 5) no MEC, a implantação do PLANIF, a atualização do

PPC do TADS, a implementação da rede (com e sem fio) do Campus, implementação de

sistemas (como o de Reserva de Salas), entre outros. Tenho atualmente 3 alunos bolsistas,

e minhas linhas de pesquisa incluem Redes de Computadores, Robótica, Automação

Agrícola e Meio Ambiente.

Principais Propostas:

1. Criar e Ampliar espaços de Convivência a fim de melhorar a experiência dos alunos

no Campus;



2. Estimular ações voltadas à promoção da permanência e êxito estudantil, bem como

a comunicação com os estudantes, a fim de identificar forças e fraquezas nos

processos adotados no campus, visando cada vez mais a criação de um ambiente

escolar plural e acolhedor.

3. Continuação dos Estudos visando a Construção do Refeitório para o Campus;

4. Reorganização do Grêmio do Campus, com criação da Comissão composta pelos

Representantes de todas as Turmas para reger o processo, já no começo do ano;

5. Ampliação das Parcerias com o setor público e privado a fim de viabilizar projetos

tanto internos quanto melhorias externas ao campus, ampliando o diálogo com os

diversos setores da sociedade, viabilizando ações que vão de encontro das

necessidades e da visão do campus;

6. Apoiar a Criação de Grupos diversos - esportivos, culturais, religiosos, artísticos,

entre outros, viabilizando e incentivando a participação de servidores como

orientadores e/ou treinadores destas atividades, inclusive para participação em

Olimpíadas do Conhecimento;

7. Fortalecer a participação do Campus em atividades esportivas e culturais, tanto

locais quanto regionais, estaduais e nacionais;

8. Nova organização das reuniões do Campus, visando tanto uma maior agilidade e

transparência na comunicação quanto uma maior interação entre os servidores;

9. Incentivar a participação e o protagonismo estudantil nos projetos de ensino,

pesquisa, extensão e inovação, bem como nos projetos de Internacionalização e de

Intercâmbios oferecidos pelo Instituto Federal do Paraná;

10. Promover ações voltadas à criação de um melhor convívio no ambiente escolar, a

partir da abertura de espaços de escuta e de diálogo, tanto com alunos quanto com

servidores;

11. Construção de um palco fixo para as atividades de arte, cultura e extensão no

campus;

12. Fortalecimento da CNAPNE, tanto na perspectiva da melhoria do espaço quanto na

formação de uma equipe para o atendimento;

13. Promover ações e atividades de formação continuada no campus, vinculadas ao

projeto e às necessidades institucionais;

14. Fortalecer as atividades voltadas ao Empreendedorismo e à Inovação no Campus,

dando possibilidade de crescimento ao mesmo tempo em que efetiva e incentiva o

Protagonismo Estudantil, tanto para a ForceTech JR (Empresa Júnior do TADS),

quanto para os processos de Incubação ou Pré-incubação dentro do Campus, além

de incentivar e fomentar a criação de uma segunda Empresa Júnior, para o curso de

Agronomia;



15. Melhorias na iluminação, tanto nas passarelas cobertas quanto ao redor do campus;

16. Criação de um Grupo de Estudos de Gênero no Campus;

17. Acelerar o processo de desburocratização dentro do Campus, com a pronta adoção

dos sistemas institucionais, conversão dos processos ainda feitos em papel para

meios digitais e aquisição de sistemas que forem necessários, bem como a

padronização do uso dos sistemas já existentes;

18. Apoiar a criação de novos cursos, tanto na modalidade Formação Inicial e

Continuada, quanto ao avanço das áreas já existentes no campus, com a

implementação de cursos de Pós Graduação e Mestrado, bem como a

implementação do terceiro eixo para o Campus;

19. Promover e ampliar a comunicação com a reitoria, a fim de possibilitar e viabilizar a

solução dos problemas encontrados no campus, por exemplo através da abertura de

vagas para os setores que ainda não se encontram consolidados.

Além destes, temos vários anseios e necessidades, tanto da comunidade Interna

quanto Externa ao campus, levantadas, tanto na audiência do PDI quanto em conversa com

a comunidade acadêmica, os quais serão analisados, e, sempre que possível, implantados.

Além disto, temos também o foco em criar um ambiente cada vez mais acolhedor,

comunicativo e transparente, tanto para os alunos quanto para os servidores do Campus,

bem como fortalecer a participação e a integração do Campus com a Comunidade da qual

ele faz parte.

Ao entender os desafios que o avanço do campus apresenta, coloco-me à

disposição como Candidato a Diretor Geral do Campus União da Vitória do Instituto Federal

do Paraná.

Deividson Luiz Okopnik


